



1年 学年だより

第4号

名古屋市立振甫中学校 令和5年6月30日



体育大会を終えて

6月1日（木）は雨が心配された体育大会でしたが、過ごしやすい曇り空の下、無事開催することができました。初めての体育大会を終え、クラスや学年の絆がより深まったと感じました。競技に出場する仲間を応援したり、緊張感をもって競技に取り組んだりする中で、それぞれが感じたことを作文にまとめました。

競技が終わってから座席に着くと、友達が「おつかれさま！すごく上手だったよ！」と言ってくれました。私も友達にほめられたように、友達が走り終わった後に声をかけました。結果では負けてしまつたけれど、中学校の初めての体育大会は楽しかったです。1組で学級写真を撮るとき、皆でポーズを決めるのはなかなか意見が合わなかつたけれど、そんな楽しくて明るい1組にいてよかったです。（1組）

私は障害物リレーに出ました。自分の出番が来たとき、すごく緊張しました。でも、クラスの方から「頑張れ！」や「慎重に！」などの応援が聞こえて、少し緊張がほぐれました。私がボールを落としてしまったときでも、みんなが「大丈夫」と言ってくれたので落ち着いて走ることができ、二回目で行けてうれしかったです。私は、その時、応援は大切なのだと思いました。だから、私はクラスメイトが走るときに「頑張れ」と思いました。（2組）

体育大会は僕には、大成功というか、大勝利だったと思います。皆が競技を見ている時に大きな声で走っている人を応援していたので良かったと思います。他にも、皆が一つ一つの種目を全力で取り組んでいて、皆からの熱意が伝わってきました。1位じゃなくて、2位でも後味が悪い感じがしないのは、誰も誰かのせいにせず、皆が一人一人のことを頑張ったと認めているからだと思います。1年3組はやっぱり「一笑懸命」だなと思いました。（3組）

当日、補欠を決める時に立候補してくれた人がいて、その人はすごく優しくて心が広いと思いました。みんなの代わりにやってくれたことに感謝しています。教室でハチマキをもらったとき少しでもクラスの役に立てるよう頑張ろうと思いました。クラスの人もみんな頑張っていて、障害物リレーでフラフープが入らなくても、何度も頑張っていて、私も最後まで頑張ろうと思いました。私はこの体育大会で周りの人の温かみや優しさを感じることができました。（4組）

振甫中学校の生徒一人一人がベストを尽くせるよう、全力で走ったり、協力してバトンをつなぎながらしていたのが印象的です。特にすごいと思ったのは、学級対抗リレーの時の7・8組の人たちです。諦めずに最後まで全力で走りきる姿はとてもかっこよかったです。体育大会では、どのクラスからも「頑張れ！」「諦めないで！」という応援の声が聞こえていました。そして、その声援は仲間にだけでなく、先輩や、ライバルである他のクラスに対しても送られていて、先生の言った「良い雰囲気を作る」ということはこういうことなのだとと思いました。（5組）

ロゲイニング

6月16日（金）にロゲイニングを行いました。班の仲間と協力しながら、学区のさまざまな場所をめぐり、訪れた場所の合計ポイントを競いました。皆さんがあつた写真を見返すとまぶしい笑顔にあふれていて、楽しみながら取り組む姿が目に浮かびました。疲れている仲間に寄り添う姿や、自分の役割に責任をもって取り組む姿と同じ班の仲間たちが見ていて、振り返りにたくさん書いていたのも印象的でした。

初めて通った道もたくさんあったけれど、最終的には目的地に着けた。それは、みんなが協力して地図を示し合い、声を出した結果で、友達との仲を深められたのはもちろん、一番は協力し合えたからです。何人もいるからこそ、意見が分かれることも多々あったけれど、最終的に笑顔でゴールできたことがうれしかったです。（1組）

友達との仲が深まり、一人一人の良さをもっともっと知ることができました。車が止まってくれたら皆で深くお辞儀をしたり、バス停で写真を撮り終わったら、そこにいた方たちに「すみません！ありがとうございます！」と言ったりしていて、すごくすてきだなと思いました。しっかりするときはしっかりして、楽しむときは楽しんでいたところ、良いところはこのまま続けていいといいなと思いました。（2組）

ロゲイニングは思った以上に疲れるから、班のみんなで支え合うことが大切だと思った。公園で振甫中出身のおばあさんに出会い、身近なところにもいろいろな出会いがあることを感じた。散歩中の保育園児が挨拶してくれて、うれしいし、かわいかった。（3組）

授業の時間に外を歩いて、なんだか新鮮な気持ちになりました。それぞれが住む地域が担当区域みたいな感じで、自分の地域になると少しテンションが上がりました。今日はとても楽しかったです、自分で行ってみたいなと思いました。（4組）

上野天満宮に行ったとき、写真を地域の人に撮ってもらって、僕たちはいろいろな人に支えられているのだなあと思いました。班の中で仲も深まったと思うので、すごくよかったです。（5組）

校歌コンクール

6月12日（月）に行われた校歌コンクールでは、1時間目の実施にも関わらず、元気な歌声を体育館に響かせました。校歌コンクールの様子から、音楽会がさらに楽しみになりました。前の週の金曜日に1時間だけ学級での練習時間が設けられ、今回は担任の先生を中心に練習に取り組みました。音楽会に向けての合唱練習では、各クラスの指揮者や伴奏者、パートリーダーを中心に自分たちで練習を進めていくことになります。力を合わせて、各クラスの個性が光る合唱を完成させることを期待しています。

～保護者会～

7月10日（月）～14日（金）に保護者会を実施いたします。先日は保護者会の日程調整にご協力いただきありがとうございました。生徒、保護者、担任の三者面談になります。4月からの学習面や生活面の様子をお伝えすると共に、ご家庭での様子を教えていただければと思います。お忙しい中とは思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

令和5年度1年

7月行事予定

45:45分帶

50:50分帶

